

## ABSTRAK

**Nurjannah. 2017. “Perilaku Ekonomi Masyarakat Pesisir (Studi Kemiskinan Cultural Komunitas Nelayan Di Desa Mabonta Kabupaten Luwu Timur)” Skripsi.** Program Studi Pendidikan Sosiologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing Jasruddin dan Tasrif Akib.

Tujuan penelitian ini adalah : Untuk mengetahui bagaimanakah perilaku sosial ekonomi komunitas nelayan mendorong terjadinya kemiskinan cultural. Penelitian ini dilakukan di Desa Mabonta, Kecamatan Burau, Kabupaten Luwu Timur.

Tipe penelitian ini ialah deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Data primer diperoleh melalui wawancara mendalam kepada pihak-pihak yang telah ditentukan dengan menggunakan teknik *purposive sampling*, serta observasi langsung di lapangan. Data sekunder diperoleh dari pengumpulan data melalui dokumen dan literatur yang berhubungan dengan topik penelitian.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa perilaku social ekonomi masyarakat pesisir studi kemiskinan cultural komunitas nelayan’ dilihat dalam tiga sistem utama yaitu system kekeluargaan dan kekerabatan, system gotong royong dan tolong menolong, dan system kepercayaan dalam kehidupan nelayan pada saat menangkap ikan di laut. Maka dengan adanya ketiga system tersebut, masyarakat pesisir khususnya para nelayan dapat mempengaruhi perilaku social dan ekonominya dari proses melaut nantinya. Pekerjaan sebagai nelayan memiliki kontribusi yang besar terhadap kehidupan ekonomi dan kesejahteraan keluarga nelayan. Meskipun para nelayan itu memiliki tingkat pendidikan yang rendah, namun setelah bekerja sebagai nelayan mereka sudah mampu menyekolahkan anaknya hingga ke tingkat universitas, dilihat dari segi kesehatan para nelayan sudah memiliki kesadaran akan kesehatan dan berobat pada fasilitas kesehatan yang layak seperti puskesmas dan rumah sakit, dari segi kondisi perumahan, rata-rata nelayan sudah memiliki rumah dengan status milik sendiri.

**Kata kunci:** Mitologi, Perilaku Ekonomi’, Masyarakat.